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Ausbau und Sanierungsstand der Kindertagesstätten 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.683 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Kindertagesstätten haben zur Zeit noch Sanierungsbedarf? In 

welcher Größenordnung (Finanziell) und in welchem Umfang (Art des 

Sanierungsbedarfes)?  

2. Für welche Kindertagesstätten ist im Haushalt 2018 eine Sanierung 

vorgesehen? 

3. Bei welchen Kindertagesstätten sind mittel- und langfristig Erweiterungen 

des Angebots vorgesehen? 

4. Welche räumliche Ausstattung wird speziell für den U3-Bereich benötigt 

und wie ist der Ausbaustand? 

5. In welcher Priorität (Rangfolge/Dringlichkeit) beabsichtigt der Magistrat, 

die Kindertagesstätten in den Jahren 2018 – 2021 zu sanieren?  

6. Wie viele Kindertagesplätze gibt es derzeit in Kassel? 

7. Wie hoch ist der derzeitige Bedarf an Kita-Plätzen in den einzelnen 

Stadtteilen? 

8. Wie viele Tagesmütter gibt es in Kassel? Wie viele Eltern nehmen 

Tagesmütter vermittelt über die Stadt in Anspruch? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




